

まちの話

ゆかりの地で初演奏

ジャズライブinひの

日野町にゆかりの深い若手ジャズ演奏家によるコンサート、町制50周年記念「ジャズライブinひの」(同実行委員会ほか主催)が、9月12日、町文化センターで開かれました。

出演者の太田朱美さん(フルート)、松本茜さん(ピアノ)、横田誓哉さん(ドラム)は米子市出身。父母のいずれかが日野町出身であるという日野町にゆかりのある人たちで、今回はベ이스の山下弘治さんを加え、初顔



初顔合わせとは思えない息の合った演奏

あなたの声や地域・職場での話題をお寄せください。
★役場企画政策課まで(電話7210332)

合わせによるジャズライブが実現しました。

会場には、町内外をはじめ、町内の親せきなど多くの人が詰め掛け超満員となりました。

演奏された曲目は、ジャズのスタンダードナンバーをはじめ、太田さん、松本さん作曲のオリジナル曲など10曲。町民歌「きらりこの町」もジャズにアレンジして演奏され、客席から温かい拍手が送られました。

また、来場者が持ち寄った草花を花束にして贈る趣向もあり、出演者も笑顔で受け取るなど、心温まるコンサートになりました。



左から、太田さん、松本さん、横田さん、山下さん



子どもたちも一生懸命刈りました

実りある里帰り

下黒坂収穫祭

下黒坂地区の住民と、帰省した地区出身者による収穫祭が、9月20日、下黒坂地内で行われました。

これは、集落での農地保全活動に支払われる中山間地域等直接支払交付金を利用した事業で、5月の田植え交流に続いて企画されたもの。集落内の水田に実ったコシヒカリを参加した約80人で刈り取ったあと、下黒坂ふれあい会館に会場を移し、もちつきやしし鍋などの懇親会を行い、久しぶりの再会を楽しみました。

米子市から帰省した男性は、「故郷の人たちに温かく迎えてもらえてうれしい。下黒坂に生まれよかった」と話していました。

ソロも聴かせます

日野中吹奏楽部コンサート

深まる秋に向けて音楽を楽しんでもらおうと、日野中学校吹奏楽部による秋の音コンサートが、9月26日、町文化センターで開かれました。

同吹奏楽部は、19人の少人数ながら、吹奏楽コンクール中国大会で銀賞を受賞するなどの実力派。今回のコンサートでは、クラシックやポップスのほか、3年生によるソロ演奏のコーナーもあり、懸命に演奏する姿に客席からは大きな拍手が送られていました。

また、根雨小学校金管バンドも特別出演し、町民歌「きらりこの町」を合同演奏するなど、コンサートを盛り上げました。



小中学生一緒に元気な演奏

平成12年10月6日に発生した鳥取県西部地震の被災体験を忘れず、防災に役立てるため、町では10月6日を「日野町防災の日」としています。10月4日には、大地震を想定した、全町一斉防災訓練を行いました。

訓練では、午前9時に震度6強の地震が発生したと想定。町役場に設置した災害対策本部が、町消防団と連携して町内各自治会の避難状況の把握や、被災状況の現地確認などを行いました。

各自治会では、あらかじめ決められた仮避難所への避難をはじめ、消火栓の確認や消火訓練、救急救命講習などを行い、防災の備えを新たにしました。

あの日の体験生かす

全町一斉防災訓練



根雨6区は消火器による訓練を実施

芸自慢が集結

ひの歌謡・演芸大会

10月8日、町制50周年記念ひの歌謡・演芸大会（日野町制50周年を祝う歌謡・演芸友の会主催）が、町文化センターで開かれました。

日野町内をはじめ、県西部の踊りや歌の愛好家らが、民謡に合わせての踊りやどじょうすくいマジック、カラオケや日本舞踊など、多彩な舞台を繰り広げました。

カラオケの部には、町内から6人が出演、それぞれ自慢ののどを聞かせ、超満員の客席から熱い拍手が送られていました。



選曲・衣装など凝ったステージを披露

おめでとうございます

二科展・県展に 相次ぎ受賞・入選

第94回二科展（二科会主催）の写真の部に、町内から次の皆さんが受賞・入選されました。

- 【会友努力賞】生田英明さん（根雨）
- 【一般部門入選】西村昌敏さん（根雨）
牧田教介さん（黒坂）
松本利秋さん（秋縄）
- 【組写真部門入選】長谷川利子さん（三土）

第53回鳥取県美術展覧会（県展）の写真の部に、町内から次の皆さんが入選されました。

- 【入選】飯田頼昭さん（根雨）、西村昌敏さん（根雨）、長谷川利子さん（三土）、牧田教介さん（黒坂）、毛利智尋さん（根雨）、松本利秋さん（秋縄）、岡本勝美さん（貝原）
- 【無鑑査作品に出品】生田英明さん（根雨）



長寿に乾杯（黒坂・菅福地区）、舟場は銭太鼓で祝福

地域みんなでお祝い

町内各地で敬老会

町内のお年寄りの長寿を祝う敬老会がこの秋も各地域で開かれ、10月11日には、舟場と黒坂・菅福地区で手づくりの敬老会が開かれました。

舟場コミュニティセンターでは、地元グループ、舟場昭和会による銭太鼓踊りやマジックショーでお年寄りらをおもてなし。黒坂小学校で開かれた黒坂地区コミュニティ推進協議会主催の敬老会では、箏曲や日本舞踊、大正琴などの多彩な催しが行われたほか、両地区で、地元の人たちが心を込めて作った弁当が振る舞われ、乾杯と共に交流を深めました。